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ORGANISE par le minis-tère des Transports etl'agence Rohoboth, le pre-mier Salon des transportsdu Gabon s'ouvre officielle-ment ce matin au jardinbotanique de Libreville surle thème '' Dynamisme du
secteur transport et métiers
connexes''. La rencontre deLibreville, qui s'étale surtrois jours (du 7 au 9 juillet2016), voit la participationactive des acteurs dutransport aérien, ferro-

viaire, terrestre, maritime,fluvial, lagunaire, indus-triel et d'autres usagersdes transports.  La rencon-tre de Libreville se déroulesous forme de pôles, avecdes stands dynamiquesd’exposition pour les opé-rateurs des différents sec-teurs. L’animation, quant aelle, est garantie par desactivités, notamment lesprojections, les confé-rences-débats, des ses-sions spéciales de permisde conduire avec un pôleformation-emploi, etc. Selon le ministre ErnestMpouho, en charge du dé-partement des Transports," il est question de présenter
aux visiteurs l’offre multi-

modale du secteur, les op-
portunités à saisir et susci-
ter des vocations.
L’occasion pour les étu-
diants et autres élèves, d’ob-
tenir des stages, des
entretiens d’embauche et
autres conseils d’orienta-
tion". Au niveau commercial, leSalon va mobiliser ungrand nombre d’acteursautour de plusieurs oppor-tunités d’affaires, dontl'objectif est de concilierles professionnels du sec-teur et les usagers quant àl’amélioration de l’offre detransport au Gabon, et of-frir aux professionnels, du-rant les trois jours, unespace de tarifs promo-
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tionnels pour leurs diffé-rents produits. L'un desprojets phares de ce Salon va consister à délivrer surplace des cartes grises etautres permis de conduire aux usagers en attente deces documents depuisquelques années. 
Toutes les questions liées au transport seront abordées au cours de ce Salon.
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Comment bâtir une rela-
tion            « gagnant-ga-
gnant » avec la Chine ? Tel
a été le plaidoyer de l’ONG
WWF Gabon à l’endroit du
ministère en charge des
Forêts et l’Environnement,
au cours d’une séance de
travail. Le  WWF, qui ac-
compagne les entreprises
forestières chinoises à la
pratique de bonne gestion
forestière, entend jouer un
rôle primordial pour renfor-
cer la coopération entre la
Chine et le Gabon.

LE renforcement de la coo-pération entre la Chine etle Gabon dans le secteurforêt-bois était au centrede la séance de travailentre le WWF Gabon et leministère en charge de laForêt. L’objectif de cetterencontre était axé sur laproblématique «Commentbâtir une relation équili-brée, "gagnant-gagnant”avec la Chine, et commentWWF-Gabon peut-il ac-compagner le gouverne-ment dans ce sens »? A l’issue de ces échanges, ledirecteur de cabinet du mi-nistre de la Forêt, de la Meret de l’Environnement,Maury Nzambe Mabika,s’est dit satisfait des rela-tions avec la Chine. Il a

salué l’initiative du WWF-Gabon pour jouer ce rôlecapital dans l’harmonisa-tion du niveau d’informa-tions entre les deux partieset de saisir les opportuni-tés d’affaires. Il a souligné :«Nous espérons que les op-
portunités de financement
que nous offre la Chine et
que nous n’avons pas en-
core saisies, vont être mises
en œuvre». Toutefois, il a émisquelques réserves suiteaux propos prêtés à unopérateur chinois sur lacorruption qui gagneraitles agents du ministère. «Je tiens à préciser que cettecorruption doit être relati-visée, car les opérateurs
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chinois, eux non plus, nesont pas toujours exemptsde tout reproche ; de notrecôté, nous allons mettre enœuvre un certain nombrede mécanismes qui devrontpermettre la concrétisationdes initiatives du WWF», a-t-il précisé.Quant à la directrice de laconservation du WWF-Gabon, Mme Sandra Ratia-rison, elle a insisté sur unegestion forestière qui obéit

aux normes. «Il est admis
que la légalité dans la ges-
tion forestière et la com-
mercialisation du bois est
une priorité pour le Gabon
et nous en sommes très
contents. Nous espérons que
cela se concrétisera par de
nouvelles dispositions et par
une nouvelle dynamique qui
répondra aux exigences du
processus APV-FLEGT que
l’Union européenne a en-
tamé avec le Gabon et que la

Chine peut intégrer».Notons que depuis 2014, leWWF Gabon joue le rôled’interface en matière degouvernance forestièreentre le ministère encharge des forêts et les en-treprises forestières chi-noises, pour engager cesdernières à se conformeraux directives de l’adminis-tration gabonaise en termesde pratiques d’exploitationdurable des forêts.
La délégation du ministère en charge de  la Forêt.
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Le responsable des forêts au WWF Gabon, Brice Nganda faisant un état des lieux
de la gouvernance forestière au Gabon en lien avec la Chine.
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